
 

第３５回例会 

（通算第１５８７回） 

令和５年６月２日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  「奉仕の理想」 

来訪者紹介         （穴井 祐志朗 会長）  

米山奨学生       迪  利  夫 さん 

会長の時間         （穴井 祐志朗 会長）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年６月２日金曜日熊本中央ロータリークラ

ブ３５回目の例会です。最後の月となりました。 

今日のご来訪者は米山奨学生ディリフ君です。 

先日会社の方に、帝国データバンクの方から電話

がありまして会社にお伺いしてお話を伺いたいとの

事、企業から調査依頼がありましたのでとのこと。

どちらからですか？愚問ですよね言うわけないのに。

２０年程前一度、東京データバンクの方が来ました

が、当時はまだ私も若かったし相手の方も年上でし

たので緊張していたのだろうとは思いましたが、起

業して２０年以上たつのに何を聞きに来られるのか。

それも少し楽しみです。 

６月はロータリー親睦活動月間となっております。 

日本では昔からよく、ロータリーの原点 は「親睦と

奉仕」だと言われています。実際、ロータリーの二 

 

本の柱として、親睦と奉仕を挙げるロータリアンは

多くいますし、また、新年度のロータリークラブの

会長テーマとしても「親睦と奉仕」を掲げられる  

クラブをよく見かけます。もちろん、「親睦と奉仕」

がロータリーライフを支える二本の大きい柱である

ことは、疑いのない事実であり、親睦が失われれば

クラブは崩壊し、もはや奉仕活動どころでなくなっ

てしまいます。1906年のシカゴロータリークラブの

定款を調べますと、次のように書かれています。  

第２条 目的 目的は以下の通りとする。 

 １． 会員の事業上の利益の促進   

２． 通常、社交クラブに付随する良き親睦とその 

他の特に必要と思われる事項の推進 

ロータリーで言う親睦は、英語ではフェローシップ 

（Fellowship）となっています。ただ、英語のフェ

ローシップ（Fellowship）の意味は、日本人がイメ

ージする親睦のイメージとは少し異なっているよう

です。日本語で『親睦』と言えば、いわゆる宴会や

ゴルフや旅行など親睦活動…をさすことが多いわけ

ですが、辞書によれば、フェローシップとは、『何

かを一緒に行う、または利害を分け合う人々の行い

で生まれる友情の感情、仲間意識、連帯感』と言う

意味になります。つまり、ロータリーの親睦とは、

ロータリー運動を志す仲間の連帯、友情ということ

になります。そしてロータリーは、この仲間同士の

友情、連帯としての親睦（フェローシップ）が根底

にあり、前提条件になっているのです。さらに、そ

の親睦を深める手段としてロータリアン同士の様々

な親睦活動があるのです。このようなロータリーの

親睦活動を通じて楽しみを分かち合い、地域を越え

た親睦を深めることにより、一層ロータリーライフ

を充実したものにする事ができるのだと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 



出席報告          （山代 敏男 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

5. 6. 2 
 28（26） 24 2 92.31% 

出席規定免除者 2名 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

幹事報告            （大熊 暢子 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更 

・熊本東ＲＣ 

 ６月１３日（火） ⇒ 同日 １９：００～ 

 於：松屋本館 

（新会員歓迎会及び米山奨学生歓迎会の為） 

 ６月２７日（火） ⇒ 同日 １９：００～ 

於：熊本ホテルキャッスル（最終例会の為） 

・熊本グリーンＲＣ 

 ６月２６日（月） ⇒ 同日 １８：３０～ 

 於：熊本ホテルキャッスル（夫婦会の為） 

 

☆例会取り止め 

無し 

 

☆到着文書 

・６月ロータリーレート １㌦＝１４０円 

 

☆ご連絡 

・次週、6/9（金）18：30～歳祝い会（例会場変更） 

仲むらです。 

 

・例会欠席メーキャップは年度内（６月末）となっ

ております。 

 ガバナーの指示の下に開催された地区委員会に 

出席することはメーキャップとなります。 

 年度末に出席集計しますので、地区委員の方は 

参加日時を 6/30迄に事務局へお知らせ下さい。 

  

※ 本日例会終了後、定例理事会を開催致します。 

 

次年度幹事報告  （江頭 由佳 次年度幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

・次年度活動計画書原稿依頼をメール送信して 

 おります。6/20（火）迄にご提出お願い致します。 

 

米山奨学金授与（６月分） 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

☆クラブ管理運営委員会   馬場 淑之 委員長 

・6/9（金）歳祝い例会和食仲むら 18：30～ 

出席者２３名+長田会員の２４名となっています。 

全員スマイルとしたいと思っております。 

 

☆国際奉仕委員会      増岡 範昭 委員長 

・台湾桃園景福ＲＣから検診車を台湾の病院に寄付

するので、「一緒にどうですか」との問い合わせが

ありました。前回の残り預り金を寄付したいと思

います。 ７/７台湾に行きますのでご希望される

方はご連絡下さい。 

 



☆公共イメージ委員会 （雑誌） 

会長エレクト    坂口 滋一 会長エレクト 

・ロータリーの友６月号 縦組み 19pgの柳壇に当ク

ラブの歌人波佐間会員の川柳が掲載されています。 

 横組み 21pgには RI第 2720地区岡村泰岳パストガ

バナー「ローターアクトと共に」が載っています‼ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・6/16（金）例会後に次年度理事会を開催致します。 

 

スマイル報告       （木村 俊彦 委員） 

◎ 穴井 祐志朗・大熊 暢子 君 

 迪利夫様のご来訪心から歓迎致します。 

丹後地区副幹事、波佐間公共ｲﾒｰｼﾞ部門長の貴重な卓

話本当にありがとうございます。 

雨が続きます。緑がとてもきれいです。今日も皆様

ご出席ありがとうございます。本日は地区で御活躍

の会員の卓話です。次回は歳祝いを仲むらで開催致

します。奮って御参加下さい。 

◎ 龍  義則・山代 敏男 君（2,000円） 

 本日の卓話の時間は丹後さん、波佐間さんにお願

いしました。急なお願いで申し訳ありません。どう

ぞ宜しくお願いします。 

◎ 藤本 真一 君 

 2週間お休みしまして、久しぶりの例会です。嫁さ

んが10数年挑み続けた明治安田生命マイハピネスフ

ォトコンテストに銅賞で入賞しました。コマーシャ

ルに流れるかも？です。 

◎ 田中 弘一・木村 俊彦 君 

 梅雨の季節になりました。心身共にカビないよう

に頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

卓話 

「今期を振り返って」 

ＲＩ第 2720地区 

丹後 秀庸 地区副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＲＩ第 2720地区 

波佐間 英樹 公共イメージ部門長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月例会予定 

〇 ６月１６日（金）１２：３０～ 通常例会 

〇 ６月２３日（金）１２：３０～ 通常例会 

〇 ６月３０日（金） 休会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


